

Jacques
REMILLER

“*Notre
engagement,
c'est **VOUS**.*”



**Stéphanie
RECORs**

Suppléante



Élections législatives 10 et 17 juin 2012
8^e circonscription de l'Isère

www.jacquesremiller.com



Jacques
REMILLER

“**Mon engagement, c’est vous.**”

Dès le premier jour de mon engagement politique, je n’ai eu qu’un objectif : représenter celles et ceux que je côtoie au quotidien. En devenant député pour la première fois en 2002, mon engagement a pris une nouvelle dimension en participant à l’élaboration des lois de la République et en travaillant avec le Gouvernement aux réformes nécessaires pour la France.

Défendre l’intérêt général est une grande chose.

Solliciter, sur son nom, la confiance de ses concitoyens est un moment privilégié et grave, quand on est un militant de la République.

Durant ce mandat, j’ai attentivement écouté les Français et d’abord ceux de la 8^e circonscription de l’Isère, sans aucun a priori partisan. **J’aime les gens, j’aime aller à leur rencontre et je désire toujours pouvoir répondre à leurs besoins.**

Je sais aussi que le milieu associatif et les élus locaux sont de formidables acteurs de la cohésion sociale. **Dans le cadre des fonds alloués aux parlementaires, j’ai pu aider plusieurs centaines d’associations et la quasi-totalité des communes de la circonscription.**

Pendant cinq ans, j’ai soutenu la majorité parlementaire tout en faisant entendre parfois mes désaccords lorsque les valeurs auxquelles je suis attaché ou les intérêts des communes comme des habitants de la 8^e circonscription pouvaient être remis en cause.

Par mon engagement et par mon travail, je veux continuer de porter haut et fort la défense des valeurs qui nous sont communes : la responsabilité, l’humanisme, le respect, l’égalité des chances, la liberté d’entreprendre, la solidarité entre les générations, le travail, le mérite... **des valeurs fondatrices et indissociables de la République Française et de ses principes.**

Je veux défendre une République de l’espérance où l’école redevient un moyen de promotion sociale,

une République où la sécurité est défendue comme le premier des droits de l’Homme, une République de la méritocratie où seuls le travail et l’effort paient, une République de la laïcité face aux communautarismes en tous genres.

Par mon expérience, ma connaissance de vos communes, de vos élus, je veux continuer à porter les dossiers qui touchent à votre quotidien et à l’avenir de notre territoire.

“Dès le premier jour de mon engagement politique, je n’ai eu qu’un objectif : représenter celles et ceux que je côtoie au quotidien.”

C’est pour cela que j’ai décidé d’être candidat aux prochaines élections législatives les 10 et 17 juin 2012.

Je n’ai qu’un engagement. Mon engagement, c’est vous.

Jacques Remiller



Stéphanie Recors

Pour porter les préoccupations de la Société Civile, j’ai décidé de m’engager avec Jacques Remiller, pour vous.

Mariée et mère de 3 enfants, je gère une PME implantée dans notre région. Bien que n’appartenant à aucun parti politique, j’ai décidé aujourd’hui de mener, avec Jacques Remiller, le combat des valeurs et des idées à l’occasion des élections législatives des 10 et 17 juin prochains. Certes, en tant que chef d’entreprise et mère, **j’ai toujours placé l’engagement au cœur de ma vie.** Ancienne présidente de la jeune chambre économique de Vienne, membre du Conseil de développement de ViennAgglo et du bureau de Rhône Pluriel Initiatives, je me suis investie pleinement dans le développement économique, l’aide à la création d’activités et l’entrepreneuriat.

Dans le même temps et souvent pour accompagner l’éducation de mes enfants, j’ai pris des engagements successifs dans des associations culturelles ou sportives ainsi que dans une association de parents d’élèves. C’est avec toutes ces expériences et toute la force de la société civile que je souhaite désormais agir et porter les valeurs et les questions qui touchent nos familles au quotidien. C’est ce qui fonde mon engagement aux côtés de Jacques Remiller : **défendre des valeurs, des idées, nos entreprises, nos territoires et toutes celles et tous ceux qui y vivent.**

Jacques
REMILLER

UN HOMME D’ACTIONS

Pour Jacques Remiller, ce qui compte c’est d’obtenir des résultats. Pour lui, être élu c’est agir, c’est rendre possible ce qui est nécessaire pour le bien de chacun.



A l’Assemblée Nationale, Jacques Remiller **a été l’auteur de 8 propositions de loi** déposées en son nom et plus de 200 cosignées, 10 rapports parlementaires, 15 interventions en

séance, 157 interventions en commission, plus de 1 400 questions écrites, plus de 1 350 amendements déposés ou cosignés...



Dans le cadre de la réserve parlementaire, Jacques Remiller a obtenu du Ministère de l’Intérieur des subventions conséquentes pour aider de nombreux projets communaux à être finalisés comme par exemple la réalisation d’un bassin de rétention contre les inondations à Heyrieux, le réaménagement des mairies de

Seyssuel et de Cheyssieu ou les vestiaires de l’équipe de rugby aux Côtes-d’Arey... C’est au total plus de **582 000 euros d’aides apportées aux communes** de la 8^e circonscription de l’Isère.



A l’écoute des acteurs de son territoire et soucieux de défendre la qualité de vie de nos populations Jacques Remiller a **su faire entendre** les préoccupations des responsables de l’Association **ACENAS**, opposés à l’extension de

l’aéroport de Saint Exupéry et au vol de nuit, ou bien de l’association **Rive Gauche**, opposée au passage du fret ferroviaire au cœur de Vienne, en faisant recevoir les membres du bureau par le Ministre des Transports, Thierry Mariani.



Nationale de Renouveau Urbain. C’est au total **près de 6,9 millions d’euros de crédits d’Etat obtenus pour la rénovation de ces 2 quartiers.**



Jacques Remiller a permis de débloquer **4,5 millions d’euros de financements pour l’hôpital Lucien Hussenel**, dans le cadre du plan hôpital 2012. Il a aussi accompagné le dossier d’extension du centre de convalescence de Saint-Prim.



Pour soutenir les victimes des différents épisodes d’intempéries qui ont frappé des communes de la circonscription ces dernières années, Jacques Remiller **a obtenu et fait accélérer la procédure classement de catastrophe naturelle**, afin que les particuliers, les entreprises et les collectivités soient plus vite et mieux indemnisés.



Jacques Remiller **a été l’auteur d’une proposition de loi sur l’Ambroisie** pour en faire une cause nationale. Il a obtenu, avec d’autres collègues Rhonalpins la création d’un comité Ambroisie à l’Assemblée Nationale.



Parce que les services publics sont le cœur de l’activité d’une ville ou d’un village, Jacques Remiller est intervenu à maintes reprises auprès de la direction générale et régionale de la Poste en faveur du maintien des bureaux de poste et des horaires d’ouverture

dans les communes. **Grâce à ses interventions, Vienne conservera son Tribunal d’Instance, sa Chambre de commerce et d’industrie, son Conseil des Prud’hommes, son Tribunal de commerce, sa Chambre de métiers ainsi que sa Chambre d’agriculture.**



Le tissu associatif, sportif, éducatif, humanitaire, est un vivier de talents et un acteur de la cohésion sociale. **Avec près de 786 700 euros débloqués** sur la réserve

parlementaire, le député a permis **aux associations** de jouer pleinement leur rôle de fédérateur et d’animateur dans les communes.



Président du groupe Fruits et légumes à l’Assemblée nationale, Jacques Remiller, a pu être au cœur des préoccupations et des problématiques du monde agricole. Il a notamment défendu les producteurs de lait, soutenu les arboriculteurs concernant le dossier

de la grêle et de la Sharka. Il a notamment **obtenu la baisse des charges patronales pour les entreprises agricoles** afin qu’elles puissent faire face à la concurrence européenne.

MES VALEURS

La République

Je suis un républicain convaincu et mon expérience d’élu me rappelle tous les jours l’importance d’avoir une République qui protège et sécurise ses citoyens. La République est un bien qui nous dépasse, qui nous transcende. Elle se doit de garantir l’égalité des chances pour tous. Le respect de notre République, de ses valeurs, de ses symboles, de notre drapeau national s’impose à tous.

Liberté Egalité Fraternité

Ce sont des mots qui ont toujours formé un écho vibrant en moi depuis mon plus jeune âge parce que je crois en ces valeurs fondamentales.

La Famille

Père de 3 enfants, la famille est pour moi une valeur fondamentale de notre Nation. Elle doit être protégée et aidée. Elle est un socle sur lequel chacun peut s’appuyer pour trouver son identité et construire son avenir.

La Jeunesse

J’ai confiance dans notre jeunesse de France. Elle est l’avenir de notre Pays et c’est pourquoi nous devons lui donner un système éducatif de qualité, garant de l’éducation et de la promotion de nos valeurs.

Le Mérite

En évoquant le mérite, je pense avant tout au droit de chacun à réussir sa vie par le Travail et l’engagement dans la société française. Le mérite et le travail forment la pierre angulaire qui doit garantir l’ascension sociale de tous.

La Solidarité

En ces temps de crise je crois fortement à la solidarité. Nul ne peut vivre sans prendre soin des autres. Entre les générations, pour les plus démunis, pour ceux qui souffrent de handicap, notre Nation doit promouvoir la solidarité et reconnaître notamment l’engagement de tous ceux qui donnent tant de temps de bénévolat dans le monde associatif. Donner du temps, partager son énergie pour d’autres est une richesse incomparable.

Le Respect

La France du respect c’est une France où chacun sait qu’il possède des droits et des devoirs. Sans devoir il n’y a pas de droit. Sans respect il n’y a pas de République.

L’Humanisme

Parce que l’Humain est au cœur de mon engagement, parce que je crois que la vie est ce qu’il y a de plus précieux et qu’il faut tout faire pour la protéger, j’ai toujours mis l’humanisme comme l’une des valeurs phares de mon engagement. Mon engagement hier comme aujourd’hui c’est vous !



Jean-François Copé

Avec Jacques, nous avons conduit de nombreux combats ensemble et je connais son attachement à sa ville et à sa circonscription. Ensemble et avec Jacques Remiller, choisissons la France !



François Fillon

Homme de convictions, Jacques Remiller s'est mobilisé durant ces dernières années pour défendre les projets de tous les territoires de la 8^e circonscription. Avec Jacques Remiller, vous avez un homme de compétences et de confiance.



Jean-Louis Borloo

Avec la ténacité de Jacques Remiller, nous avons pu lancer un programme de renouvellement urbain pour Vienne et Pont-Evêque de plus de 40 millions d'Euros. En soutenant Jacques Remiller, vous faites le choix d'un Député humaniste !



Hervé Morin

Jacques Remiller est un homme de rassemblement qui fédère toutes les familles de la Droite et du Centre. Comme moi, je vous demande de lui apporter tout votre soutien les 10 et 17 juin prochains.



Christine Boutin

Nous partageons avec Jacques les valeurs essentielles de notre République : Liberté, Egalité, Fraternité, mais aussi l'attachement aux valeurs de la famille et de la ruralité.



Thierry Kovacs

À la demande de Jacques Remiller, j'ai décidé de présider son comité de soutien pour que le rassemblement ne soit pas qu'un engagement mais soit une réalité. Jacques a toujours défendu nos territoires, les hommes et les femmes qui y vivent et y travaillent. Ensemble, choisissons la France. Ensemble, choisissons la compétence et le rassemblement.

Nous connaissons les qualités, la détermination et l'engagement de Jacques Remiller pour nos territoires et tous ses habitants. C'est pourquoi nous lui apportons notre soutien déterminé.

Rejoignez mon comité de soutien en renvoyant le coupon réponse à :

Local de campagne de Jacques Remiller
1 rue Teste du Bailler - 38200 Vienne

Je souhaite faire partie du comité de soutien

Je souhaite m'investir dans la campagne électorale

Je fais un don de euros en adressant un chèque à l'ordre de

Aurélien Willem, mandataire financier de Jacques Remiller (votre don ouvrira droit à une réduction d'impôt sur le revenu égal à 66 % du montant au versement effectué - art. 100 du Code général des impôts)

Nom :

Prénom :

Adresse :

Tél. :

Courriel :

Le Comité de soutien

Le président

Thierry Kovacs, adjoint au maire de Vienne, conseiller régional

Les membres

- Bernard Saugey, sénateur de l'Isère
- Michel Savin, sénateur de l'Isère
- Georges Collombier, député de l'Isère
- Alain Moyne-Bressand, député de l'Isère

■ Christian Trouiller, président de Vienne Agglo

■ Jacques Pinot, maire de Grenay

■ Guy Hugueville, maire de Jardin

■ Isidore Polo, maire de Saint-Sorlin-de-Vienne

■ Isabelle Dugua, maire des Roches-de-Condrieu

■ Marie-Jeanne Chesneau, maire de Charantonnay

■ Jean-Philippe Vargas, 1^{er} adjoint au maire d'Heyrieux

■ Anne Reuter, 2^e adjointe au maire de Saint-Georges-d'Espéranche

■ Michel Nivon, ancien président CCCMD

■ Raymond Berthier, maire Saint-Just-Chaleyssin

■ Robert Chaudier, maire de Villette-de-Vienne

Les membres du Conseil municipal de Vienne :

- Michèle Desestret
- Sylvie Magnat
- Patrick Curtaud
- Lydie Bayoud
- Martine Rossi
- André Chapuis
- Geneviève Martineau
- Gérard Odin
- Hilda Dermidjian
- Pierre Bonnabry
- Annie Dutron
- Philippe Romulus
- Saadia Lemaissi
- Salvatore Bonomo
- Sylvia Nigra Satelmechian
- Claude Lacour
- Renée Petit
- Bernard Linage
- Jean-Marie Wenger
- Zornitza Putoux
- Gilbert Chastelière
- Alexandra Deruaz
- André Hullo...

LA 8^E CIRCONSCRIPTION, PRINCIPAUX ENJEUX ET CARACTÉRISTIQUES

Assieu ■ Auberives-sur-Varèze ■ Charantonnay ■ Chasse-sur-Rhône ■ Cheyssieu ■ Chonas-l'Ambellan ■ Chuzelles ■ Clonas-sur-Varèze ■ Diémoz ■ Estrablin ■ Eyzin-Pinet ■ Grenay ■ Heyrieux ■ Jardin ■ Les Côtes-d'Arey ■ Les Roches-de-Condrieu ■ Luzinay ■ Moidieu-Détourbe ■ Oytier-Saint-Oblas ■ Pont-Evêque ■ Reventin-Vaugris ■ Saint-Alban-du-Rhône ■ Saint-Clair-du-Rhône ■ Saint-Maurice-l'Exil ■ Saint-Prim ■ Saint-Georges-d'Espéranche ■ Saint-Just-Chaleyssin ■ Saint-Sorlin-de-Vienne ■ Septème ■ Serpaize ■ Seyssuel ■ Valencin ■ Vernioz ■ Vienne ■ Villette-de-Vienne



Plus de 108 000 habitants qui attendent de l'Etat qu'il les protège, leur garantisse la liberté et leur assure un meilleur avenir.



Plus de 30 000 jeunes qui attendent de notre système éducatif les acquis fondamentaux et les capacités de rentrer, le mieux préparé possible, dans la vie active.



Plus de 5 000 entreprises, commerçants, et artisans qui veulent développer leurs activités, et même embaucher à condition que l'on n'alourdisse pas le coût du travail.



Des infrastructures routières et ferroviaires de niveau européen et de nouveaux projets dont les choix de tracés pourraient nuire gravement à la qualité de vie et la sécurité de nombreux habitants.

108 232 habitants
45 625 hectares
35 communes



Un commissariat, 3 brigades de gendarmerie, plus de 200 policiers et gendarmes qui ont contribué à faire reculer la délinquance générale de plus de 17% depuis 2002.



Le fleuve Rhône, une voie pour le transport de marchandises et en même temps un véritable atout touristique pour notre territoire, malade cependant des rejets de polluants pendant des décennies.

674 élus locaux, maires et conseillers municipaux, qui ont à cœur de développer leurs communes et qui seront attentifs aux évolutions de la réforme territoriale.



Près de 19 000 retraités dont les pensions ont jusqu'à présent été maintenues voire même revalorisées et qui entendent que cela dure.



Plus de 500 agriculteurs, 446 exploitations près de 700 emplois dont de nombreux arboriculteurs attentifs à l'évolution de la PAC et qui espèrent que leurs produits soient payés au juste prix.

Une centrale nucléaire à Saint-Alban qui produit 16,1 milliards de kwh et emploie plus de 870 salariés inquiets en ce qui concerne l'avenir de la filière nucléaire en France.



Un hôpital, une clinique, 1 869 professionnels de santé dans la circonscription qui souhaitent pouvoir continuer à assurer des soins de qualité.